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Для опорников, которые 
сейчас в Городце очень активи-
зировались, актив подготовил 
своего специалиста – молодую 
женщину – колясочницу Юлю Ле-
бедеву. Юля занимается игрой 
бочча. На базе двух городецких 
ФОКов – старого и нового – Ле-
бедева сформировала две ко-
манды. Районное правление за 
счет спонсоров посылает девуш-
ку  в феврале учиться. Получив 
спортивную квалификацию, Юля 
сможет профессионально зани-
маться бочча и защищать честь 
Приволжского федерального 
округа на паралимпиадах. 

Нужно сказать, что городец-
кие любители здорового образа 
жизни, благодаря двум физкуль-
турно-оздоровительным комплек-
сам и бассейну в Заволжье не 
только принимают участие в со-
ревнованиях, но и занимаются 
лечебной гимнастикой. 

Городец – славный древний 
город с культурно-патриотиче-
скими традициями. И люди по-
нимают, что объединившись в 
общественную организацию, они 
смогут найти здесь дело по душе. 
Место с богатой историей, при-
влекающее многочисленных ту-
ристов уникальными музеями и 
храмами, изделиями народных 
промыслов – предоставляет эн-
тузиастам хорошую перспективу 
для развития. 

Собравшиеся в зале вни-
мательно выслушали Альбину 
Шишкину. Все, о чем рассказы-
вала председатель городской 
организации, было очень важно 
и интересно  как опыт. Неудиви-
тельно, что после выступления 
со всех сторон посыпались во-
просы. Альбина Валентиновна 
отвечала на них с удовольствием 
и достаточно долго.

Особенно подробно расска-
зала о работе с молодежью, об 
идее «мобильных бригад» для ин-
дивидуального обучения компью-
терной грамотности, о 30-тысяч-
ном  гранте на сплав на рафтах 
в 2016 году, о выигранном гранте  
(миллион  рублей!)  на создание и 
обустройство пляжа для инвали-
дов, которым они, к сожалению, 
еще не успели воспользоваться 
из-за форс-мажорных обстоя-
тельств, но отступать от своих 
планов не собираются.  Участ-
ники пленума предложили одоб-
рить опыт работы Городецкой ор-
ганизации ВОИ.

Что год грядущий 
нам готовит

Во время обсуждения  в пре-
ниях прозвучало много вопросов 
и предложений,  волнующих се-
годня лидеров общественных ор-
ганизаций области. 

Одну из очень важных для 
нашей организации тем, о кото-
рой, кстати, говорилось и на по-
следней областной отчетно-вы-
борной конференции,   подняла 
Любовь Зернова. Она упомянула 
о приближающейся знаменатель-
ной дате – 800-летии со дня рож-
дения патриота земли русской 
Александра Невского.

Это всколыхнуло зал. 
– Да, в 2020 году исполняет-

ся 800 лет святому благоверному 
князю Александру Невскому, имя 
которого носит наша организация, 
– сказал  Эдуард Александрович 
Житухин. –  О праздновании этой 
даты есть Указ Президента Рос-
сийской Федерации. Я считаю, 
что мы должны внести свою леп-
ту. Уже продуман и разработан 
план подготовки к юбилею, вклю-

чающий интересные, зрелищные 
мероприятия. Начало им уже 
положил недавний автопробег 
«Александр Невский – знамя на-
ших побед». В связи с этим хочу 
напомнить об обсуждении нашей  
инициативы по установке в Ниж-
нем Новгороде памятника Алек-
сандру Невскому. Может быть, 
есть смысл упомянуть об этом в 
решении сегодняшнего пленума. 
А впоследствии – обратиться от 
имени нашей многотысячной ор-
ганизации к властным структу-
рам, ко всем заинтересованным 
лицам и горожанам – поддержать 
нашу инициативу.

Эдуард Александрович пояс-
нил,  что основная работа по под-
готовке к 800-летию Александра 
Невского начнется через год. Ни-
жегородская областная органи-
зация ВОИ готовится посвятить 
юбилею большую программу. 

В числе мероприятий будет 
научно-практическая конферен-
ция. К ее организации подключит-
ся много заинтересованных лиц. 
Об этом уже есть договоренности 
с командованием атомной под-
водной лодки «Александр Нев-
ский», с наместником Александ-
ро-Невской Лавры епископом 
Назарием, с Владыкой Августи-
ном из города Городца, с Клубом 
кавалеров ордена Александра 
Невского, с представителями 
Александро-Невского Братства…

Имя святого благоверного 
князя  прежде всего символизи-
рует мужество и мудрость. Если 
провести параллель с самыми 
популярными среди людей с ин-
валидностью видами спорта, то 
мужество и мудрость символи-
зируют, прежде всего, пауэрлиф-
тинг и шахматы. Федерации этих 
видов спорта также готовы при-
соединиться к проекту Нижего-
родской областной организации 
ВОИ и провести Всероссийские 
соревнования среди инвалидов.

В программе празднования 
может быть уместен сбор подпи-
сей и пожертвований на памятник 
человеку, спасшему цивилиза-
ционный код русских. Именно на 
Нижегородчине великий полко-
водец принял монашескую схиму 
под именем Алексия. Именно в 
городе Городце перестало бить-
ся его сердце. А самый большой 
в мире Собор имени Александра 
Невского  построен именно в на-
шем городе.

Словом, новогодний пленум 
дал исчерпывающий ответ на 
многие текущие вопросы. И еще 
массу полезной информации в 
той части, которая значилась в 
повестке дня под пунктом «Раз-
ное». А документальным итогом 
его  работы стало постановление.

Президиуму, аппарату, мест-
ным и первичным организациям 
НОО ООО ВОИ предложено про-
должить работу по выполнению 
постановления VI отчетно-вы-
борной конференции областной 
организации и критических за-
мечаний, высказанных в ходе из-
бирательной кампании. Принять 
самое  активное участие в выбо-
рах Президента Российской  Фе-
дерации.  

Межрайонным советам по-
ручено более тщательно рас-
сматривать и оперативно реа-
гировать на постановления 
президиума, пленумов и конфе-
ренций, на вопросы, поднятые на 
проводимых семинарах и сове-
щаниях председателей районных 
и городских организаций.

Утвержден новый состав ко-
миссии по организационной ра-
боте в количестве 13 человек. 

Возглавляет ее председатель 
областной организации Э.А. Жи-
тухин, его заместителем явля-
ется С.В. Барабанова. В состав 
комиссии входят председатели 
межрайонных советов.

Заместителю председателя 
НОО ООО ВОИ по организацион-
ной работе С.В. Барабановой по-
ручено подготовить Положение 
о комиссии по организационной 
работе. А сама комиссия до 1 
мая должна подготовить анали-
тическую записку о работе меж-
районных советов и направить ее 
во все территориальные органи-
зации.

В постановлении пленума 
также записан пункт о возмож-
ном пересмотре состава межрай-
онных советов. Запланировано 
проведение семинара для пред-
седателей МРС и учеба для пред-
седателей районных и городских 
организаций по социальному 
проектированию с целью участия 
в различных грантовых програм-
мах и конкурсах некоммерческих 
социальных проектов.

Пленум дал положительную 
оценку хода подготовки к 30-ле-
тию ВОИ и рекомендовал пре-
зидиуму, аппарату, районным и 
городским организациям продол-
жить работу. Необходимо уско-
рить работу по изданию книги-ле-
тописи Нижегородской областной 
организации ВОИ и созданию му-
зея. Рекомендовано рассмотреть 
вопрос о ходе выполнения ме-
роприятий по подготовке ко дню 
рождения Всероссийской органи-
зации инвалидов на мартовском 
заседании правления.

В постановлении также ука-
зано на необходимость активизи-
ровать деятельность по подготов-
ке к 75-летию Победы в Великой 
Отечественной войне и 800-ле-
тию со дня рождения Александра 
Невского. 

В соответствии с решением VI  
отчетно-выборной конференции 
НООООО ВОИ решено обратить-
ся к исполнительной и законода-
тельной власти Нижегородской 
области и города Нижнего Нов-
города, в Общественную палату 
НО,  в Нижегородскую Епархию с 
просьбой рассмотреть и поддер-
жать инициативу Нижегородской 
организации ВОИ по установке 
памятника великому полководцу 
Александру Невскому.

Лариса АНДРЮШИНА,
фото Владимира Долгова

и планы на будущее
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